



上高瀬小だより



〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校

6年生を送る会

3月3日(月)、6年生を送る会がありました。昨年度は学年毎に入れかわる形でしたが、今年度は全校生集まったの会を開くことができました。各学年のゲームやプレゼント渡し、全校生でのゲームは、6年生にとっても全校生にとっても楽しく思い出深いものとなったのではないのでしょうか。また、5年生は、2月28日の年長さんとの交流会と並行して計画、準備を進めてきました。大変だったと思いますが、送る会当日も、準備や各学年のゲームの世話などを協力し合って進めることができていました。5年生にとっても、1~4年生にとっても、6年生の喜んでいる姿や笑顔は、何よりうれしいことだったでしょう。6年生のみなさん、学校の中心としてがんばっていたこの1年間、本当にありがとうございました。

1年生と「たからさがししっぽとり」



1年生が付けているしっぽには、8つの宝のしっぽがあり、全部とることができました。

2年生と「王様じゃんけん」



王様まで勝ち上がると、ハートの折り紙をもらい、またゲームを続けることができるので、6年生はずっと楽しめました。

3年生と「めくる君対決！」



カードを赤にしたり青にしたりして数を競います。3年生が1組も2組も勝ちました。負けても、さすが6年生は笑顔です。

4年生と「木の中でリスのサイン会」



木とリスでチームが決まれば、6年生がサインをして4年生がお守りをプレゼントします。和気あいあいとしたゲームです。

5年生と「風船パタパタゲーム」



風船を相手のコートに入れます。向かい合ってうちわであおいでいるのはとても面白そうでした。終了時に多く入れられていた6年生が勝ちました。



全校生ゲーム



準備、片付け、進行など、一人ひとりがとてもがんばった5年生でした。

全校ことばタイム集会



2月27日(木)、今年度最後の全校ことばタイム集会は1年生が発表しました。国語の時間に親しんだ昔話「ももたろう」「かさこじぞう」「うらしまたろう」「いっすんぼうし」を4つのグループに分かれて紹介しました。冒頭の部分を音読したり、感想などを言ったり、歌を歌ったりを堂々としている1年生の姿はとても立派で、上級生のお兄さん、お姉さんもほほえましく、しっかりと見守っているようでした。大きな拍手もおくられ、1年生はうれしそうです。

なかよしの日「学校かくれんぼ」

2月27日(木)、なかよしの日の遊びで「学校かくれんぼ」をしました。6年生が計画し、準備を進めていた遊びです。わくわくするようなポスターも6年生が作って校内に貼っており、全校生も楽しみにしていました。当日は、デラックス昼休みにし、赤・青と黄・白、交代してかくれんぼとドッチビーをしました。「6年生が12人見つかりました」などの放送を聞きながら、校舎内を探し回る1年生から5年生までの表情は真剣だったり笑顔だったり、6年生の「学校かくれんぼ」は大成功と言えるのではないのでしょうか。6年生のみなさん、楽しい遊びを計画してくださり、ありがとうございました。



年長さんとの交流会

2月28日(金)、5年生と年長さんとの最後の交流会をしました。「学校ごっこをしよう」というテーマで、校内のいろいろな場所の説明をしたりクイズを出したりしました。5年生は年長さんと一緒に校内をまわるチームと各所で待っているチームに分かれて活動しました。年長さんとペアになった5年生は、行きたい場所を尋ねながらなかよく校内を歩きました。待っている5年生は、ペアが来るたびに説明やクイズをがんばりました。大変だったでしょうが、5年生も年長さんもとても嬉しそうです。その後は、みんなで中庭で遊びました。遊具で遊んだり追いかけっこをしたりと、楽しいひとときでした。



入学までのカレンダーも作り、上高瀬幼稚園、中央保育所にプレゼントしました。

滑り台やシーソーに残っていた雨粒を5年生はティッシュなどでふき取り、年長さんに遊んでもらいました。

